2

14/05/2025

**OPINIÓN** 







# ¿SERÁ?

# Megalomanía...

¡Por fin! Los coordinadores de todos los Grupos Parlamentarios en el Senado lograron ponerse de acuerdo y firmaron un documento, en el marco de la Junta de Coordinación Política, en el que expresan su rechazo a la propuesta del republicano Jason Smith para gravar con 5% el monto de las remesas que envían los migrantes a México. Aunque, para variar, el documento carece de legalidad porque en él también aparece la firma del presidente de la Mesa Directiva, es decir, de otro órgano de gobierno del mismo Senado. Parece que el protagonismo de Fernández Noroña llega a tal nivel que hasta en documentos que no le corresponden aparece. ¡A fuerza a robar cámara! ¿Será?

### Hasta que se acuerdan

Tras la revocación de la visa a la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar, los morenistas fueron a Durango, donde recordaron que hay elecciones locales, para ir a echar la carne al asador. El coordinador de los diputados guindas, Ricardo Monreal, se encuentra en la entidad apoyando a los candidatos y aunque aseguran que van ganando las encuestas, el pánico parece que ya los alcanzó. ¿Será?

#### Retrasosyfaltas

Vaya exhibida que se llevó la candidata a la nueva Suprema Corte y actual ministra, Lenia Batres, pues llegó tarde a la sesión del alto tribunal. La candidata tomó su lugar en el Pleno justo cuando sus pares votaban el primer asunto y todavía se tomó el tiempo para sacar sus apuntes y otros papeles, falla que se suma a sus días sin acudir a sesionar... ¿Sabrá de qué se trata su trabajo? ¿Será?

# Compra a modo

Parece que la secretaria Anticorrupción y de Buen Gobierno, Raquel Buenrostro, tiene mucho trabajo poniéndole lupa a las licitaciones y ya con la experiencia de los medicamentos, dicen que hay que atender los reclamos de los inconformes. Ahora el ruido sale de la Financiera para el Bienestar, que encabeza María del Rocío Mejía, en donde el concurso para la renta de equipo de cómputo en puntos de venta fue declarado desierto, según nos dicen, porque se detectó que las especificaciones técnicas describían el equipo DELL que traía un solo participante. ¡Qué casualidad! ¿Será?

## Salvavidas federal

La construcción de la Línea 4 del Cablebús, que irá del Pedregal a Ciudad Universitaria, no ha avanzado en la CDMX como el gobierno de Clara Brugada había esperado, por lo que no hubo más remedio para las autoridades capitalinas que pedir apoyo a la federación. Nos dicen que desde la administración que encabeza Claudia Sheinbaum sumarán expertos para la edificación de la citada obra; pues el anuncio del proyecto se dio desde inicios de la actual Jefatura de Gobierno y, hasta el momento, no hay adelanto alguno. ¿Será?

# **Acciones conjuntas**

En línea con las acciones de protección ciudadana, que el gobierno de Clara Brugada impulsa en la Ciudad de México, la localidad conurbada de Naucalpan, que gobierna Isaac Montoya, ha tenido que invertir también en programas de fortalecimiento de sus fuerzas de seguridad; de entrada en la adquisición de 250 nuevas patrullas para incrementar el parque vehicular de sus corporación policiaca a más de 400 unidades en operación. ¿Será?